
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

n. 23/2021 

OGGETTO: Proposta di acquisto nuova strumentazione per sala conferenza 

Il Consiglio Direttivo dell’Ordine degli Ingegneri di Bergamo si riunisce il giorno 22 marzo 2021 
alle ore 18.00 in video conferenza, come da “Regolamento per lo svolgimento delle riunioni 
consiliari in modalità telematica” approvato con Delibera di Consiglio n. 33 del 20 aprile 2020, 
nelle persone degli Ingegneri: 

Bianchi Alberto Assente  

Bonetti Marco Presente  

Cassone Piergiuseppe  Presente  

Centurelli Matteo Presente  

Cortesi Giuseppe Assente  

Izzo Livio Presente 

Mascheroni Marta Presente 

Mazzoleni Giuseppe Presente 

Merati Claudio Presente 

Musci Donato Presente 

Patelli Emanuele Presente  

Poleni Roberto Presente 

Ratti Carrara Barbara Assente 

Sonzogni Renzo Presente 

Spini Anna Presente  

avendo come punto all’ordine del giorno quanto in oggetto. 



Gli Ingg. Musci e Merati, dopo aver ricordato il proposito del Consiglio di rinnovare la 
strumentazione di cui è dotata la sala convegni dell’Ordine, in quanto ormai obsoleta (in 
prospettiva del suo riutilizzo al termine della situazione pandemica), considerato che tale spesa 
è prevista nel Bilancio Preventivo 2021 approvato, precisano che è stato richiesto ad alcune 
Ditte del settore un preventivo (da presentare sulla base di determinate specifiche tecniche 
predisposte dall’ADS) in conformità al Regolamento di Contabilità vigente e al PTCP vigente, e 
di aver effettuato con il rappresentante di tutte le ditte un sopralluogo presso la sede. 

I predetti Ingg. Musci e Merati illustrano quindi i risultati dei sopralluoghi e le indicazioni 
emerse dai preventivi pervenuti, presentando anche un quadro di raffronto elaborato con 
l’ausilio del Sig. Belloni quale Amministratore di Sistema informatico dell’Ordine. 

IL consigliere Ing. Izzo sollecita che il contratto sia accompagnato da una relazione tecnica, 
oltre che dal computo, in cui siano indicati gli obiettivi e i requisiti dell’impianto. 

Il Consiglio, preso atto di quanto sopra esposto e raccolte le considerazioni dei Consiglieri, 
a seguito di lungo e approfondito dibattito e di esame delle varie opzioni, anche economiche, 
con voti favorevoli unanimi (n.  3 astenuti - Ingg. Cassone, Izzo e Sonzogni) espressi in forma 
palese dai presenti, 

DELIBERA 

1. di selezionare, tra le aziende che hanno presentato preventivo, la Ditta Sangio Sound in 
quanto considerata quella più adeguata e con preventivo più conveniente in rapporto 
alle esigenze dell’Ordine;  

2. di procedere all’acquisto degli impianti per la sala conferenze, per la sala riunioni e 
per la trasmissione web, rimandando a verificate necessità il monitor di rinforzo per 
la sala convegni (voto contrario dell’Ing. Mascheroni relativamente alla trasmissione 
web); 

3. di dare mandato a Presidente e Segretario di stendere la relazione tecnica a base 
del contratto; 

4. di procedere con apposita variazione di bilancio al concreto impegno dell’intera spesa.  

  


